

2. Kreisklasse Herren Nord

TuS Zeven III : MTV Elm IV
Freitag, 21.04.2023, 19:30 Uhr

Für den TuS Zeven III geht die Siegesstraße weiter

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des TuS Zeven III im Spiel der 2. Kreisklasse Herren Nord gegen den MTV Elm IV umschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 29:9 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Jan Bahrenburg, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel erfolgreich siegreich gestaltete.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In vier Sätzen siegten Bahrenburg / Riedel gegen Kerstner / Meyer und gaben dabei nur einen Satz ab. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Falk / Högemann und Seeba / Böhnke, die Falk / Högemann letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Der kampflöse Sieg von Faust / Paliokas bescherte im Anschluss dem TuS Zeven III anschließend einen Punkt. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 3:0-Erfolg gelang es Jan Bahrenburg den Gastspieler Uwe Kerstner in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das war ein souveräner Sieg. Uwe Falk bekam es nun mit Gerhard Seeba zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Uwe Falk am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Dann ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Eher wenig Gegenwehr bekam Jannek Högemann bei seinem Sieg in drei Sätzen von Heinrich Meyer. Zwei Sätze lang fand nachfolgend Manuela Riedel gegen Manfred Böhnke das richtige Mittel, bevor ihr Kontrahent sich umstellte und das Spiel doch noch mit 9:11, 7:11, 11:8, 11:5, 11:8 gewann. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an der Reihe. Der kampflöse Sieg von Manuel Faust bescherte am Nachbartisch dem TuS Zeven III anschließend einen Punkt. Günther Paliokas hatte wenig später gegen Thang Phahkawat bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Beim 3:1-Erfolg von Jan Bahrenburg gegen Gerhard Seeba ging nur Satz 1 verloren. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Zeven III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 29:7 bei 14 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des MTV Elm IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 20:16. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TuS Zeven III

Doppel: Bahrenburg / Riedel 1:0, Falk / Högemann 1:0, Faust / Paliokas 1:0

Einzel: J. Bahrenburg 2:0, U. Falk 1:0, J. Högemann 1:0, M. Riedel 0:1, M. Faust 1:0, G. Paliokas 1:0

MTV Elm IV

Doppel: Seeba / Böhnke 0:1, Kerstner / Meyer 0:1, Phahkawat / nicht anwesend/angetreten 0:1

Einzel: G. Seeba 0:2, U. Kerstner 0:1, M. Böhnke 1:0, H. Meyer 0:1, T. Phahkawat 0:1